



**IGLESIA
EVANGÉLICA
LUTERANA
TRES ARROYOS**

Junio 2023

ELECCIONES

Estamos transitando un tiempo pre-electoral, y ya hace rato que en los medios vemos reflejado esto. Candidatos o posibles candidatos desfilan por los diferentes programas, se le pregunta a la gente que opina de tal o cual de ellos, se requiere de ellos que cuenten sus propuestas, y lo más frecuente es que se escuchen críticas a las gestiones anteriores, pero no se escuchan muchas propuestas claras y superadoras.

Ante esto, la gente también opina, a veces en los medios, otras en las conversaciones cotidianas, y se deslizan comentarios como:...”



- *Yo voy a votar al que menos promete, porque es el que menos miente, o el que menos me va a defraudar”.*
- *...”Yo en realidad no voy a votar por el que más me gusta, sino por el que le pueda ganar a fulano”...,*
- *“Yo a nivel nacional voy a votar al partido X, pero en la provincia y el municipio elijo los candidatos del partido Y”...*

IGLESIA EVANGÉLICA LUTERANA
SOCIEDAD PROTESTANTE DEL SUR
9 de Julio 392 – Tres Arroyos- Tel. (02983) 423310
 Email: sociedadprotestantedelsud@gmail.com
 Pág. Web www.sociedadprotestantedelsud.com

(continúa de pág. 1)

El caso es que, estemos de acuerdo o no con las opiniones que escuchamos, estas son una realidad que refleja lo que mucha gente siente. Estamos en un tiempo previo a las elecciones, y hay que elegir, hay que optar, hay que definirse.

Cuando el Pueblo de Dios llegó al borde de la Tierra Prometida, en las llanuras de Siquem, su dirigente, Josué, reunió a todo el pueblo y le dijo: ...”**elijan** hoy a quién van a seguir, si a los ídolos de los egipcios, o a los de los cananeos, o al Señor que nos liberó de Egipto. Por mi parte, mi familia y yo **elegimos** seguir al Señor”... Una elección importante que el pueblo debía hacer: a quién seguir, por quién decidirse, en quién poner la confianza.



A lo largo de toda nuestra vida debemos elegir. Algunas de esas elecciones son muy simples o poco trascendentes. Pero otras elecciones son trascendentes y sus consecuencias nos acompañarán a lo largo de todo el camino de la vida. Una de esas elecciones trascendentes tiene que ver con Dios, con nuestra vida de fe.

Cuando somos chicos nuestra familia se ocupa de acercarnos a Dios. Las experiencias son bastante sencillas:

(continúa en pág. 3)

Devocionales

Un Devocional da también la posibilidad del intercambio de ideas y preguntas, compartir testimonios y no puede faltar el momento del canto.

¡Los esperamos en el próximo encuentro, el **Domingo 25** a las 16.00!

Aldo y Susana.



Cuotas sociales y del cementerio

Sociedad Protestante del Sud informa que se encuentran al cobro las cuotas sociales y del cementerio, según lo aprobado en Asamblea General Ordinaria del 29-03-2022

- Los valores fijados para el vencimiento de la **cuota social** son:
 - al 30-06-2023: \$ 15.000.-
 - al 30-09-2023: \$ 18.000.-
 - al 31-12-2023: \$ 22.500.-
 - Fuera de término: \$ 26.000.-
- Los valores fijados para el vencimiento de las **cuotas del cementerio** son:
 - al 30-06-2023: \$ 10.000.-
 - al 30-09-2023: \$ 12.000.-
 - al 31-12-2023: \$ 14.500.-
 - Fuera de término: \$ 18.000.-

Si Ud. desea abonarlo en cuotas, puede consultar en la oficina tel. (02983) 423310.

La Comisión Directiva.

(continúa de pág. 2)

confiamos en Dios como ese Buen Padre que nos cuida, que nos acompaña, que nos escucha. Eso es lo que comparten nuestros chicos en la Escuelita Bíblica, por ejemplo.



Ya en la adolescencia entramos en la etapa de elegir los amigos de la barra, del grupo de pertenencia. Tal vez no son relaciones muy profundas, tal vez sí lo sean; pero encontramos un espacio para la amistad, lo cual es muy importante porque nos prepara para ese relacionamiento fundamental en la vida de una persona. Y suele sucedernos en esta etapa que nos olvidamos un poco de ese Gran Amigo que todos tenemos. Le tendríamos que agradecer por todas las personas que Él pone a nuestro alrededor y que nos brindan su amistad. Le tendríamos que agradecer su amistad silenciosa y disponible, que siempre está ahí, aunque no lo notemos.

Más adelante *elegimos* la persona que nos va a acompañar en ese gran proyecto de armar una familia, una vida compartida. ¿Nos damos cuenta de que ese Gran Amigo es el modelo del amor que debemos reflejar?”

A veces lo dejamos un poco de lado porque en esta etapa de la vida estamos muy ocupados armando ese proyecto desafiante y maravilloso. Sin embargo, Él está ahí, cerca. Y está cerca porque nos eligió desde el principio para compartir con nosotros la maravillosa experiencia de crear y continuar la vida. En esta etapa deberíamos agradecerle porque Él nos amó primero y pensó en nosotros para darnos la “Compañía adecuada”.

Y así, en nuestras vidas, siempre debemos elegir. ¿Dónde lo tenemos a Él en nuestras elecciones? Él elige estar a nuestro lado. ¿Elegimos nosotros estar al lado de Él, caminar con Él? El Señor los eligió y nos llamó en nuestro bautismo para que recorriéramos el camino de la vida sabiendo que está cerca. ¿Cómo no elegirlo a Él como el compañero en cada etapa, en cada momento?

El tiempo en que vivimos nos ofrece montones de ídolos como aquellos que mencionaba Josué. ¿Nos animamos a decir: ... *“yo y mi familia elegimos seguir al Señor”*...? Si nos animamos no estaremos eligiendo al que menos promete, porque es el que menos cumple. Estaremos eligiendo al que promete y cumple. No estaremos eligiendo *“en contra de”* ..., sino *a favor de* la vida plena, la amistad, el amor, la justicia, el derecho.

... *“Yo y mi familia elegimos seguir al Señor”*... ¿Cómo lo seguís? ¿Alentás a tu familia a que lo siga? Tomate un tiempito para pensar, y no tengas dudas en tu elección.

Aldo Bidan
Pastor

Noticias de la Parroquia

JUNIO:

- Domingo 11: Misa en la Capilla a las 10:30.
- Domingo 18: Misa en Hogar El Atardecer a las 10:30
- Domingo 25: Reunión en La Casita a partir de las 16:00
- Sábado 24: se celebrará el Día de Oración por la Unidad de los Cristianos, en la Iglesia Nuestra Señora del Carmen, a la hora 16:00.
- Viernes 30 Reunión en Orense a la hora 16:00

JULIO:

- Domingo 2: Misa en la Capilla a las 10:30.
- Domingo 16: Misa en el Hogar El Atardecer a las 10:30.
- Domingo 22: Reunión en La Casita a las 16:00
- Todos los miércoles clases de confirmación a las 19:00 en La Casita.
- Escuelita bíblica los sábados 24 de junio y 15 de julio, a las 10:30.

Tarde de Labores...

Seguimos como siempre, en la sede de Sociedad Protestante del Sud, todos los lunes a partir de las 16.00 hs., con la Tarde de Labores, con la coordinación de Silvia Gundesen y de Susana Bidan, que le ponen lo mejor a la jornada!!

No hay edad ni condición para participar. Una tarde distinta en la semana, en donde se comparten puntos, labores, charlas, merienda y mucho más. Un placer para todas las que participan y ojalá puedan sumarse muchas más.

Si querés sumarte.... ¡Te esperamos con gusto!!



ESCUELITA BIBLICA

Con muy buena concurrencia de chicos y un gran empuje de varias mamás, comenzaron las actividades en "La Casita", este entretenimiento-aprendizaje para niños. El programa es muy entretenido (canto, cuentos, lecciones bíblicas, manualidades, juegos).

Ya llevamos dos encuentros. El primero fue el día sábado 6 de mayo y el segundo el día 3 de junio.

¡Muy buena propuesta para los chicos de nuestra congregación!



Renovación de autoridades de SPS



El pasado 29 de marzo, siendo las 17.00 hs. se dio comienzo a la Asamblea General Ordinaria, con la bienvenida a cargo del Presidente saliente, Eduardo Dam. Por secretaría se dio lectura a la Convocatoria y Orden del día correspondiente a la fecha.

Luego, se desarrollaron los puntos, eligiendo a los asociados que conjuntamente con Presidente y Secretaria firman el acta. Se leyeron la memoria y los agradecimientos. Posteriormente el contador Giuliani procedió a explicar cada uno de los cuadros que componen el balance, respondiendo las consultas de los presentes. Seguidamente se renovaron los cargos siguiendo el Orden del día. Para finalizar, se puso a consideración el valor de la cuota social.

En esta oportunidad se renovó el cargo de Presidente. El Sr. EDUARDO DAM dejó el cargo, asumiendo como Presidente en este nuevo período, la Sra. RITA ABEL.

Queremos agradecer a Eduardo por su excelente gestión durante los años que ejerció este cargo y felicitar a Rita por hacerse cargo a partir este año de esta gran responsabilidad.



Clases de Confirmación

Continuamos con las clases de confirmación todos los miércoles de 19.00 a 20.00 hs.

La fecha prevista para la confirmación es el 5 de noviembre.

Si todavía no empezaste... estás a tiempo. ¡Te esperamos!!

-----0-----

Pintura en el cementerio



Se continúa con los trabajos de pintura en el Cementerio. Ya se ha pintado el corralón y la parte exterior de la Capilla.

Ahora están comenzando con el interior.

¡Le hacía mucha falta!